

 Fecha:
 21-03-2024
 Pág. :
 3
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 535,4
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Innovacion
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Copilot, startup de finanzas personales, levanta US \$6 millones en Nueva York y espera aterrizar en Chile

FUNDADA POR EL CHILENO ANDRÉS UGARTE:

Copilot, *startup* de finanzas personales, levanta US \$6 millones en Nueva York y espera aterrizar en Chile

En noviembre pasado fue reconocida por Apple en la categoría de aplicaciones que generan impacto. Esto coincidió con el anuncio del cierre de Mint, uno de sus principales competidores por lo que el crecimiento de usuarios ha sido exponencial. MARÍA JESÚS COLOMA

s copilotos son las personas que se sientan al lado del conductor y, por lo general, cumplen el rol de ayudar y dirigirlo durante la ruta, oseñalando dónde doblar, a dónde dirigirse, entre otras funcionalidades. Con la intención de guiar y ayudar a la gente a manejar su propio dinero es que nació en Estados Unidos, Copilot, una startup para la administración de finanzas personales que acaba de levantar USS 6 millones en Nueva York y que espera aterrizar pronto en el país ya que sus fundadores son chilenos.

ya que sus tundadores son chilenos.
Hace l2 años Andrés Ugarte, ingeniero civil en computación de la PUC, migró a
EE.UU. Fue trasladado luego de que la empresa en la que trabajaba en Chile la comprara Groupon, por lo que se fue a San Francisco. Tras un tiempo ahí se cambió a Google
como ingeniero en los equipos de desarrollo
de aplicaciones móviles y luego lo trasladaron a Nueva York.

En 2018 fue cuando decidió dar el salto y hacer algo por su propia cuenta. "Yo en Google ayudaba a organizar la data del mundo entero, pero mis finanzas personales eran lo menos organizadas que hay, así que empecé a ocupar las aplicaciones que existían en EE.UU., pero siempre me dejaba inconforme el diseño, la interfaz, la funcionalidad en sí. No encontraba nada a la lutura de lo que estaba buscando. Y, al final, significaba que ninguna aplicación me creaba un hábito de estar haciendo un check-in con

mis finanzas", cuenta.

Fue así como comenzó a crear una app para la administración de su dinero que cumpliera con las expectativas que buscaba. Se salió de Google y comenzó a desarrollar la app con sus ahorros. Luego se sumó Gabriel Diegues, actual CTO de Copilot, quien había sido compañero de la universidad de Ugarte.

Finalmente, en enero de 2020 lanzaron la aplicación. Pese a que muchas personas le habían recomendado que hiciera otra cosa ya que había muchas app de este tipo y sobre todo una que lideraba el mercado: Mint, Andrés y Gabriel decidieron seguir adelante dado el positivo feedback que recibían de los clientes. "Estaban contentos con lo que ofrecíamos y nos decían que estaban dispuestos a pagarlo. De hecho, esa fue la manera que logramos sacar adelante la empresa sobre todo en las etapas iniciales", relata el emprendedor.

Hoy Copilot tiene un costo de US\$ 13 men-

sudes o US\$ 95 anuales por la suscripción y cuenta con más de 100 mil usuarios. "Al principio muchos nos decían, 'cómo me vas a cobrar por una aplicación que se supone que es para ordenar mis finanzas'. Y logramos convencer a la gente porque veían que era algo bueno. Las personas se meten múltiples veces a la semana, al día, de verdad están involucrados con sus finanzas y cómo van sus gastos. Y vemos que en general el nivel de gasto baja un 8% cuando están al tanto hacia dónde se va el dinero, en qué se gasta".

RECONOCIMIENTO DE APPLE Y FUERTE CRECIMIENTO

Cada final de año Apple destaca a las mejores aplicaciones desarrolladas en App Store y en 2023 en la categoría de las que están generando un impacto positivo, Copilot fue finalista.

un impacto positivo, Copilor fue finalista.

Este reconocimiento justo coincidió con el anuncio de cierre de Mint, una app para el manejo de las finanzas personales en Estados Unidos que fue adquirida por Intuit compañía de software- en 2009 por más de US\$ 150 millones y que en noviembre dio a conocer que desaparecería a partir del 1 de enero de este año, lo que finalmente se concretará el próximo 23 de marzo. "Los usuarios de Mint migrarían a Credit Karma, que se de Intuit, pero muchos no estaban conformes con el nuevo sistema por lo que empezaron a buscar un reemplazo y comenzaron a llegar a Copilot " cuenta Ugarte-Y agrega: "la demanda por Copilot ha crecido de una manera alocada, en los últimos cuatro meses hemos crecido más de lo que crecimos en los primeros cuatro años".

Este crecimiento exponencial fue el principal motivo para salir a buscar capital, levantamiento que finalmente se efectuará hoy por US\$ 6 millones liderado por el fondo Adjacent que se dedica a invertir en aplicaciones de suscripción para usuarios y que ha invertido en plataformas como Revolut, por ejemplo, dice. "Para capturar esta oportunidad saber mos que tenemos que estar en Android y Web,



así que el principal objetivo de esta ronda es eso. Además, tenemos que seguir invirtiendo en inteligencia artificial", explica Ugarte.

Anterior a esta ronda habían levantado US \$ 4,5 millones. "En general nuestros invesionistas llegan porque son usuarios de Copilot, les hace sentido lo que estamos haciendo y quieren ser parte esto", relata el ingeniero. Así han entrado varios founders y CEO de otras startups, en la mayoría norteamericanas, pero también cuentan con un chileno: Daniel Undurraga, uno de los fundadores de Cornershop.

Una importante meta que tienen los creadores de Copilot es aterrizar en Chile. En primer lugar porque una parte del equipo es chileno y, segundo, porque es un servicio que no existe. Pero, advierten, necesitan que esté funcionando el sistema de Finanzas Abiertas para poder instalarse. "Estamos en conversaciones para llegar a Chile, pero nuestro principal límite hoy es que no hay Open Finance. El día que esto esté operando queremos estar listos para lanzarlo en Chile", dice Ugarte.

"Estamos en conversaciones para llegar a Chile, pero nuestro principal límite hoy es que no hay Open Finance", comenta Andrés Ugarte.

